

Bericht des 2. Vorsitzenden zur Jahreshauptversammlung 2020 am 17.09.2021

Liebe Sportsfreundinnen, liebe Sportsfreunde,

über das Jahr 2020 gibt es nicht viel zu berichten, da die Aktivitäten alle ausgebremst wurden.

Wir konnten für den Mülltonnenplatz den neuen Zaun mit Tür in Auftrag geben, welcher 2021 fertiggestellt wurde.

Auch die angefangene Planung zur Organisation des Kieler Woche Stadtteilstestes für 2020 habe ich liegengelassen, da diese abgesagt wurde.

Die Planung für 2022 hierzu läuft langsam an, interessierte Helfer können sich gerne bei mir melden; für die Unterstützung in allen Bereichen bin ich sehr dankbar.

Lobend muss ich herausheben, dass IHR, liebe Vereinsangehörige in der Zeit dem Verein die Treue gehalten habt.

Rot-Schwarz Kiel, ich bin dabei...

2. Vorsitzender
Markus Zebrowski